



Dicht gedrängt sind die Tänzer am Regener Stadtplatz. Fast rund um die Uhr wird am Pfingstwochenende in der Stadt beim Volksmusikspektakel „drumherum“ musiziert.
– Foto: Lukaschik

drumherum lässt Regen erklingen

Regen. Es ist das größte Volksmusik-Spektakel Deutschlands geworden, das „drumherum“ in Regen, das an diesem Pfingstwochenende stattfindet. 350 angemeldete Volksmusikgruppen, dazu Dutzende Gruppen, die spontan nach Regen kommen, verwandeln die Stadt. Auf allen Plätzen sind Bühnen aufgebaut, die Musikanten bevölkern die Wirtshäuser und den Pfarrsaal, einen Biergar-

ten hoch über der Stadt, den Kurpark und das Pfarrergartl neben der Pfarrkirche – und der Stadtplatz wird zum größten Tanzboden Bayerns.

Die Vertreter der neuen Volksmusik, die Elemente der Weltmusik und des Jazz integrieren, treten in einem Zirkuszelt auf. Und alle diese Konzerte sind kostenlos.

Am Samstag werden Seminare für Instrumentalisten, Sänger und

Tänzer angeboten, am Pfingstsonntag und Pfingstmontag gibt es einen Kunsthandwerkermarkt mit über 100 Ausstellern. Der Bayerische Rundfunk, der mit einer Bühne vertreten ist, sendet live vom drumherum, zu dem rund 50 000 Besucher erwartet werden.
– luk

Aktuelle Berichte und Bilderstrecken am Wochenende unter www.pnp.de.